

1学年職員からのメッセージ

☆1組担任 新井 陽介

「宝泉中学校1年生」は、どうでしたか。1年前に抱いていた希望や目標は、達成できましたか。半年前の夏休み直前の学年集会で話した2つのことを、改めて伝えたいと思います。

【感動する経験をしてほしい】

→日々の学校生活や行事を通して、まずは「自分が感動する」こと。それなしでは、周りの人を感動させられない。

「三流」は、人に言われてもできない、自分のしたいことしかしない人。

「二流」は、人に言われて、行動できる人。

「一流」は、自分で考え、正しい行動ができる人。

「超一流」は、自分の言動で、周りの人に良い影響を与える人。

みんなが、どんな2年生に成長していくのか、とても楽しみにしています。Keep your efforts!

☆2組担任 大園 裕也

進級おめでとうございます。みなさんが期待と不安の入り交じった顔で入学してきてからもう1年が経つんですね。この1年間でどのように成長できたでしょうか。中学生は成長の時期です。「男子三日会わざれば刮目してみよ」という言葉がありますが、中学生は本当にすぐに成長していくものだなと感じます。そして、そういう人は必ず「成長しようとする意志」をもっているものです。どんな2年生になりたいか、どんな高校生、どんな人間を目指すのか、常に心に留めて成長してください!

☆3組担任 江波 英典

あっという間の1年間でしたね。次の1年間はもっともっと短く感じると思います。勉強に部活動、めまぐるしく過ぎていく学校生活の中で成長していくためには、しっかりと目標をもつことが大切です。一人一人が自分の目標に向かって努力を続け、お互いを高め合える学年になってほしいと思います。この1年、そしてこれからも決して楽しいことばかりが待っているわけではありません。だからこそ自分たちで楽しむことが大切です。自分たちの手で学校生活を充実させてください。

☆4組担任 柘植 章子

進級おめでとうございます。初めの頃は、緊張した面持ちで国語の授業を受けている様子でしたが、次第に積極的に発言したり、作文やスピーチで自分の思いや考えを表現したりできるようになってきましたね。私は、皆さんの心の中に近づいていけるような授業で、とても楽しかったです。その中で気づいたことは、皆さんの中には「ものすごい力」があるということです。以前授業でやった萩原朔太郎の詩「竹」にあったように、心にはしっかりと「根が生え」、そして竹のように「まっしぐらに」成長できると確信しています。2年生でも、どんどん成長してほしいと心から願っています。

☆5組担任 畑野 哲也

進級おめでとうございます。いろいろと制限のある中でしたが、みなさんのおかげで充実した1年間となりました。特に数学の授業では、一生懸命問題に取り組むみなさんの姿を見て、いつも幸せな気持ちでいっぱいでした。いよいよ進級し、後輩ができるんですね。先輩としてこれからどう成長していくのかとても楽しみです。新たなクラスメートとともにより楽しい学校生活を送ってほしいと思います。1年間ありがとうございました。

☆副担任 門田 恭一

進級おめでとうございます。みなさんと8ヶ月一緒に過ごせたことに感謝しています。中学校は初めてでしたが(中学生だったことはありますよ)とても勉強になりました。皆さんとともに私も成長できました。技術の授業はどうでしたか?一生懸命授業で作成した時計と本棚使ってもらえると嬉しいです。来年度は先生としてもっと成長できるように努力しますので、みなさんも先生に負けないように勉強に運動に頑張ってください。1年間ありがとうございました。

☆学年主任 関 京

今まで経験したことのない1年でしたね。しかし、その中でも「今、自分のやれること・やるべきこと」を考え、前向きに努力し続ける生徒もたくさんいました。そんな生徒たちの存在が、私にも大きな勇気を与えてくれたのは間違いありません。「物事に柔軟に対処し、今できることを全力でやる!」どんなに困難な状況であっても自分の足を前へと進めてくれるのは自分自身の「意志」です。一步一步目標に向かって歩いていって下さい。自分の努力が自分の道を作っていきます。

いよいよ第2ステージです。宝泉中生とし、学年の仲間、クラスの仲間、部活動の仲間との絆を大切に、中堅学年として宝泉中を支え、たくましく心の優しい2年生になることを期待しています!!

先生達は、いつまでもみなさんを応援しています。

